



金魚すくいに奮闘する参加者

金魚すくいGP

7月6日、海南こどもの国で弥富金魚漁業協同組合主催の金魚すくいグランプリ2014が開催され、全国から集まった338名がポイを片手に2分間の熱戦を繰り広げました。

幼児小学生の部では奈良県大和郡山市の木村夏久君が20匹を、一般の部では奈良県桜井市の上村誠一さんが17匹をすくいそれぞれ優勝しました。



歓迎を受ける留学生

小学校で国際交流

7月14日、弥富市を訪問中の米マリナー高校の留学生が桜小学校を訪問しました。

はじめて外国人と触れ合う児童は自己紹介された外国の名前や海外でも人気のある日本のアニメの話に驚きの声をあげていました。

その後、クラスごとで留学生と一緒に給食を食べ、ゲームをしたりして交流をしていました。



危険物災害予防車両の出発を見送る市長ら

防災パレード

6月13日、市役所図書館棟前で海部南部危険物安全協会による危険物災害予防車両パレードが行われました。この取組みは、6月の危険物安全週間に伴い、危険物の保安に対する意識の高揚と啓発を推進するために行われました。

弥富市管内を午後1～4時まで消防車両など6台を使用して、広報パレードを実施しました。



夏のお楽しみ授業
(弥生小学校)

TOWN TOPICS

まちの話題

投稿!!

こんな○○あつながねー♪



文化財
シリーズ
第5回

ふるさとガイドボランティア協力のもと不定期で市内の文化財を紹介してまいります。皆さんのよく知っているものからあまり知られていないものまで幅広く紹介します。

引き続き皆さまからのこんな○○は募集しておりますので、文化財以外にもご応募お待ちしております。

「明治天皇のお着きになった場所だがね」

弥富ふるさとガイドボランティア

五之三町川平にあるこの地は旧佐屋川の焼田港跡です。明治元年東京遷都に伴い、明治天皇は行幸に際し、桑名より船で佐屋川を上り、佐屋まで行かれる予定でしたが、川底が浅くなり船が川底に着き動かなくなった為、焼田港に上陸されました。明治天皇が愛知県で初めて御足跡を残された由緒ある場所です。

明治100年にあたり、昭和42年1月に地元有志によりこの記念碑が建てられました。



～こんな○○のご応募お待ちしております～

- ▼対象 市内に在住、在勤、在学の方
- ▼応募方法 郵送の場合は写真の裏面に別紙、また、Eメールの場合はメール本文に次の事項を書いて送付してください。
タイトル(18字以内)、写真の説明・エピソード(100字程度)
住所・氏名・年齢・電話番号・Eメールアドレス
- ▼応募条件
・応募者本人が撮影した作品に限ります。
・被写体に関する肖像権は、応募者の責任において了解が得られるものとします。また著作権は、市に帰属します。

- ・写真は、解像度300万画素以上(目安)で撮影されていること、記録方式はJPEGを推奨します。
- ・写真は返却いたしません。
- ・地区名と氏名または団体名を掲載します(匿名不可)。
- ▼送付先
○郵便 〒498-8501 市役所秘書企画課広報やとみ「こんな○○あつながねー」係宛
○Eメール koho@city.yatomi.lg.jp
- ▼問い合わせ先 市役所秘書企画課(内線224)



金魚の稚魚を受け取る参加者

金魚を学ぼう!

6月28日、市民ホールで県水産試験場と弥富金魚漁業協同組合主催の、親子で金魚の知識を深める「金魚の学校」が開催されました。県内各地から70組もの親子が参加し、金魚の歴史や金魚の飼育の仕方が紹介されました。各家庭で育てて観察してもらおうと、リュウキンやデメキンなどが参加者に配られました。

ケータイマナー

7月3日、十四山中学校でケータイ安全教室が開催されました。NTTドコモの方を講師に招き、生徒の皆さんは友達と話し合いながらソーシャルメディアに対する理解を深めていきました。

近年、中学生の携帯電話やスマートフォンの普及率の増加に伴い、犯罪などのトラブルに巻き込まれるケースが増えてきています。生徒たちは被害に遭わないためにも、トラブルの実態やケータイの正しい使用方法について関心を持ち、熱心に聞き入っていました。



ソーシャルメディアのマナーやルールを学ぶ生徒